

Medienbericht vom 14. Mai 2020

Restaurant Alegria; kulinarisches Angebot ab 18. Mai 2020

Das neue Restaurant Alegria in Steffisburg startet mit einem etwas anderen Take Away Angebot. Ab Montag, 18. Mai 2020 kann ein mediterraner Lunch im Restaurant Alegria bezogen werden. Die offizielle Eröffnung des Restaurants findet am Montag, 1. Juni 2020 statt.

Das neue Team des Restaurants Alegria hat sich in den letzten Wochen nebst der Übernahme und Eröffnung des Betriebs, welche seit Wochen auf Ende Mai 2020 geplant waren, auch mit einem Take Away Konzept der etwas anderen Art auseinandergesetzt.

Ab dem 18. Mai 2020 bietet das Restaurant Alegria ein Take Away Angebot mit jeweils zwei verschiedenen Tagesmenüs inkl. Salat an. Die Menüs und die Angebotszeiten sind auf der Homepage unter www.restaurant-alegria.ch zu finden. Das Restaurant ist ab sofort auch telefonisch unter 033 437 16 60 zu erreichen.

Nach der offiziellen Eröffnung am 1. Juni 2020 wird das Take Away Angebot weitergeführt. Damit auch der feinen Küche, dem authentischen Angebot und der Leidenschaft des Restaurants Rechnung getragen wird, soll das Menü nicht in irgendeiner Verpackung angeboten werden, sondern in einem bekannten Mehrweg-System. Die Nachhaltigkeit ist ein wichtiges Thema. Gerade bei Take Away Angeboten wird viel unnötiger Müll produziert. Um diesem Umstand entgegenzuwirken hat sich das Restaurant Alegria für die reCIRCLE BOX mit einem Depot von CHF 10.00 entschieden. Sie können das Mehrweggeschirr behalten und lassen es beim nächsten Mal wieder auffüllen, oder Sie bringen die Box zurück und erhalten das Depot wieder.

Die Gastgeber, Debora und Mario Capela Lopes, bedauern, dass eine "grosse" Eröffnung am 1. Juni 2020 aufgrund der aktuellen Lage nicht möglich sein wird. Sie planen deshalb im Herbst oder sobald es möglich ist einen Eröffnungs-Event durchzuführen. Die Gemeinde Steffisburg freut sich, in den letzten Wochen eine optimale Lösung für das Steffisburger Höchhus gefunden zu haben. Jürg Marti, Gemeindepräsident sagt dazu: "Bereits mit einer grossen Herausforderung den Betrieb eines neuen Restaurants in Angriff zu nehmen, verdient sehr grossen Respekt. Gemeinsam konnten wir in den letzten Wochen die Partnerschaft besiegeln. Gerade in solchen Zeiten lernt man sich noch besser kennen. Wir wünschen der Familie Capela Lopes und den Mitarbeitenden einen geglückten und positiven Start – heissen wir sie herzlich in Steffisburg willkommen."

Steffisburg, 14. Mai 2020 rgr
Geschäft Nr. 21010

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Jürg Marti, Gemeindepräsident

Telefon 033 439 43 00

E-Mail juerg.marti@steffisburg.ch

Debora Capela Lopes

Telefon 033 437 16 60

E-Mail info@restaurant-alegria.ch

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosse Gemeinderat
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet